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Projeto Páscoa Feliz 
fez doação de 

centenas de ovos de 
chocolate para 

crianças de Cordeiro, 
Cantagalo e Macuco

Fotos: divulgação
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Sala do Empreendedor 
de Macuco recebe 

Troféu Ouro do 
SEBRAE/RJ

   
 Em 2024, o Projeto Páscoa Feliz comemora 15 anos, 
com milhares doações, desde a sua criação, no ano 
de 2009, em Macuco, RJ. De lá pra cá, o projeto que 
se iniciou com um número pequeno de doações, 
cresceu e se tornou conhecido na região serrana e 
é aguardado com muita expectativa pelas famílias, a 
cada páscoa.
  As doações desse ano tiveram início no sábado, 30, 
nos bairros Manancial e Pirazzo, em Cordeiro e no 
domingo, 31, no bairro São Pedro I, em Cantagalo e 
zona rural de Macuco, com as divisas com Trajano de 
Moraes.
De acordo com a idealizadora, a jornalista e despa-
chante Ingred Joia, o projeto conta com o apoio de 
empresas, como a Rota 116 e a Nova Mix, ambas de 
Nova Friburgo, Ata Monitoramento e SuperInfra do 
Carmo, Supermercado Economia do Lar em Macuco, 

amigos e familiares.
  Os ovos de chocolate, são confeccionados 
manualmente, com muito amor e carinho, durante 
todo o processo de produção, que se inicia cerca de 
trinta dias antes das entregas.  Além de serem con-
feccionados com chocolate de alta qualidade, livre de 
gordura hidrogenada, cada ovo pesa mais de 500g e 
ainda recebe em seu interior, bombons, bis e balas, 
para adoçar ainda mais a páscoa da criançada.
  O projeto, que não tem fins políticos ou promocio-
nais, está em busca de novos parceiros, e se coloca 
à disposição de empresas e padrinhos, que possam 
ajudar a  proporcionar uma páscoa feliz, para crianças 
carentes em 2025. Para mais informações, é neces-
sário fazer contato com a Ingred, através do Whatsa-
pp (22) 99214-5543.

 

  O Centro Educacional Labor de Cordeiro - CELC - foi 
fundado em 15 de março de 1987,pela iniciativa de três 
mulheres educadoras e sonhadoras: Cristina Abreu da 
Fonseca (in memoriam), Eloína Torre Barros de Abreu 
(in memoriam) e  Leonor Maria Barros Peixoto, mulheres 
que fizeram história em sua área de atuação. 
  A  partir do ano de 2023, o colégio passou a contar com 
novos gestores: a coordenadora pedagógica da educa-
ção infantil e fundamental anos iniciais, Janilce Pinto Al-
ves; coordenadora de Ensino Fundamental Anos finais 
e Ensino Médio, Marcelle Dutra França Fernandes e o 
coordenador administrativo, Bruno Nunes Mourão, pro-
fiissionais que  continuam a linda história deste educan-
dário, conhecido pela sua qualidade de ensino em toda 
a região. 

  Habituada a tratar os micros, pequenos e grandes em-
presários macuquenses com a mesma atenção, dedi-
cação, carinho e responsabilidade, independentemente 
do setor em que esses atuem, a Sala do Empreendedor 
de Macuco foi presenteada por esse comportamento 
exemplar em nível regional e estadual ao ser agraciada 
com o Troféu Ouro no prestigiado Selo SEBRAE/RJ de 
Referência em Atendimento, Edição 2023.

Fotos: divulgação

Fotos: divulgação

Executivo poderá realizar parcerias com 
escolas particulares para utilização de 
plataformas digitais de ensino

 Página 03.



Macuco, 24 de março a 01 de abril de 2024                                         O MACUCO                                                                                                             02

Editora e jornalista  diplomada  responsável:Elisangela de Paiva  
Mtb/RJ: 32231 

Assessora Jurídica: Valéria  Anunciação de  Melo -OAB/RJ 144.100   
Colaboradores: Noemi Laje, Iesa de Paiva, Thiago Dias

Endereço:Rua: Jorge Abi-Ramia, 129, bairro: Nova Macuco, Macuco-
-RJ     Cep: 28545000

Expediente: 
Jornal O Macuco

O Macuco, Edição nº625, 24 de março a 01 e abril de  2024, página 02.

Aprovada 
regulamentação 

da venda de 
medicamentos 

que não necessitam 
de prescrição 

médica
   A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou nesta quarta-feira (27/03), em primeira 
discussão, o Projeto de Lei 125/23, de autoria do depu-
tado Márcio Canella (União), que regulamenta a venda 
de medicamentos sem prescrição médica nas farmácias 
e drogarias fluminenses. O texto ainda precisa ser vota-
do novamente pela Casa.
  A proposta complementa a Lei 5.726/10, que já asse-
gura às drogarias a disporem, em área de circulação co-
mum, os medicamentos isentos de prescrição médica, 
inclusive com alcance dos usuários para obtenção por 
meio de autosserviço.
   Segundo o novo projeto, os medicamentos isentos de 
prescrição devem ser dispostos em um mesmo local e 
de forma separada dos demais produtos comercializa-
dos na área de autosserviço, devidamente agrupados 
de acordo com o mesmo princípio ativo ou de mesmos 
princípios ativos (no caso de associações), devendo ain-
da estarem identificados, de forma visível e ostensiva ao 
usuário, com a Denominação Comum Brasileira (DCB) 
dos princípios ativos ou, em sua falta, da Denominação 
Comum Internacional (DCI), de modo a permitir a fácil 
identificação dos produtos pelo usuário.
   Na área destinada aos medicamentos deve estar ex-
posto cartaz em local visível ao público, contendo a se-
guinte orientação, de forma legível e ostensiva, que per-
mita a fácil leitura a partir da área de circulação comum:
 "MEDICAMENTOS PODEM CAUSAR EFEITOS INDE-
SEJADOS. EVITE A AUTOMEDICAÇÃO: INFORME-SE 
COM O FARMACÊUTICO".
  "O descumprimento de medida sujeita o infrator ao pa-
gamento de multa no valor de 3 mil UFIR-RJ, aproxima-
damente R$ 13,6 mil, aplicada em dobro no caso de rein-
cidência. Os valores arrecadados devem ser revertidos 
em favor do Fundo Especial de Apoio a Programas de 
Proteção e Defesa do Consumidor (FEPROCON). Os in-
fratores também estão sujeitos às penalidades previstas 
no Código de Defesa do Consumidor (CDC).
   “O presente projeto pretende atualizar a legislação 
estadual para se adequar ao entendimento da Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa), de forma que 
tais normas não fiquem conflitantes na prática comercial 
das farmácias e drogarias de nosso Estado”, explicou 
Canella. 

 Edital de Convocação
A SOCIEDADE MUSICAL SÃO JOÃO BA-
TISTA DE MACUCO CONVOCA A TODOS 
OS ASSOCIADOS PARA A ELEIÇÃO DA 
NOVA DIRETORIA A SER REALIZADA POR 
ACLAMAÇÃO NO DIA 08 DE ABRIL DE 
2024, A PARTIR DAS 19 HORAS, NA SEDE 
DA BANDA, LOCALIZADA NO SEGUINTE 
ENDEREÇO: RUA PROFESSORA MATHIL-
DE PEÇANHA Nº43 ,CENTRO, MACUCO- 
RJ.

MACUCO, 24 DE MARÇO DE 2024.
LUIGI BIANCHINI BISCÁCIO

PRESIDENTE
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CELC - Centro Educacional Labor de Cordeiro 
completa 37 anos de ensino e dedicação 

    O Centro Educacional Labor de Cordeiro - CELC - foi 
fundado em 15 de março de 1987,pela iniciativa de três 
mulheres educadoras e sonhadoras: Cristina Abreu da 
Fonseca (in memoriam), Eloína Torre Barros de Abreu 
(in memoriam) e  Leonor Maria Barros Peixoto, mulheres 
que fizeram história em sua área de atuação. A  partir do 
ano de 2023, o colégio passou a contar com novos ges-
tores: a coordenadora pedagógica da educação infantil 
e fundamental anos iniciais, Janilce Pinto Alves; coorde-
nadora de Ensino Fundamental Anos finais e Ensino Mé-
dio, Marcelle Dutra França Fernandes e o coordenador 
administrativo, Bruno Nunes Mourão, profiissionais que  
continuam a linda história deste educandário, conhecido 
pela sua qualidade de ensino em toda a região. 
   O CELC completou no mês de março, 37 anos de his-
tória e educação de qualidade.Muitas novidades estão 

sendo implementadas nesta trajetória, aulas de educa-
ção financeira, música e também cursos preparatórios 
para concursos. A instituição conta agora com  apoio de 
psicólogos e uma terapeuta ocupacional.Segundo in-
formações obtidas junto à diretoria, hoje a escola con-
ta com o empenho de 58 funcionários distribuidos entre 
professores e administrativos.Atualmente são atendidos 
centenas de alunos da Educação Infantil até ao Ensino 
Médio. 
  "Após assumirmos a gestão fizemos a climatização 
das salas de aula para propor um ambiente mais aco-
lhedore  para facilitar o aprendizado dos nossos alunos. 
Também foram realizadas algumas alterações na parte 
da arquitetura do espaço escolar, visando assim um me-
lhor aproveitamento do prédio; temos salas de aula com 

smart TV.  Temos ainda uma Agenda digital para que os 
responsáveis possam acompanhar em tempo real toda 
a vida escolar de seu filho, na palma da mão. O esporte 
também tem prioridade aqui, a escolinha de futsal, volêi 
para alunos e não alunos, pois sabemos da importancia 
da pratica de atividade física. Tivemos também nosso 
primeiro grupo de balizas, que é uma graça. E ao longo 
desse ano teremos mais novidades a serem divulgadas", 
enfatizou o diretor e coordenador administrativo, Bruno 
Mourão.  
 
*O Centro Educacional Labor de Cordeiro fica situa-
do no seguinte endereço: Rua Joao Freitas Farinha  
nº62 A. Bairro Rodolfo Gonçalves. Cordeiro/RJ. Tel: 22 
981160017.

 

 A coordenadora de Ensino Fundamental Anos finais e Ensino Médio, Marcelle Dutra França Fernan-
des; o coordenador administrativo, Bruno Nunes Mourãoe a coordenadora pedagógica da educação 
infantil e fundamental anos iniciais, Janilce Pinto Alves.

Executivo poderá 
realizar parcerias com 

escolas particulares para 
utilização de plataformas 

digitais de ensino
   O Governo do Estado pode ser autorizado a celebrar 
termo de parceria com instituições privadas de ensino 
sobre a utilização de plataformas digitais com o objetivo 
de beneficiar alunos e professores da rede pública de 
ensino estadual, nos níveis médio e fundamental. A au-
torização consta no Projeto de Lei 3.614/17, de autoria 
da deputada Zeidan (PT), que a Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro (Alerj) aprovou nesta quar-
ta-feira (27/03), em primeira discussão. A medida ainda 
precisa passar por uma nova votação pela Casa.   
  Os convênios celebrados não implicarão em despesas 
adicionais aos cofres públicos. “O ensino em plataforma 
digital facilita e amplia o acesso dos estudantes às mais 
diversas modalidades de ensino, diminuindo distâncias 
e dinamizando as relações aluno-escola. Nesse sentido, 
deve o legislador atentar à necessária democratização 
dos meios de acesso à educação, de forma a contemplar 
estudantes de baixa renda”, declarou Zeidan.
  Para a celebração dos contratos, as escolas particu-
lares deverão ter reconhecimento e regular supervisão 
pelo Ministério da Educação (MEC); certificação peda-
gógica da tecnologia aplicada, além de capacitação téc-
nica para a implantação e gestão do Sistema de Ensino 
à Distância (EAD). O Executivo regulamentará outras 
normas através de decretos. 

Deputada Zeidan (PT),
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 Sala do Empreendedor recebe 
Troféu Ouro do SEBRAE/RJ

Destaque estadual reconhece excelência no 
suporte aos empreendedores excelência

   Habituada a tratar os micros, pequenos e grandes em-
presários macuquenses com a mesma atenção, dedica-
ção, carinho e responsabilidade, independentemente do 
setor em que esses atuem, a Sala do Empreendedor de 
Macuco foi presenteada por esse comportamento exem-
plar em nível regional e estadual ao ser agraciada com 
o Troféu Ouro no prestigiado Selo SEBRAE/RJ de Refe-
rência em Atendimento, Edição 2023.
  O reconhecimento ocorreu durante cerimônia realizada 
na capital fluminense, nesta quarta-feira, dia 6 de março, 
e o prêmio destaca a excelência nos serviços oferecidos 
aos empreendedores, avaliando em todo estado pilares 
como qualidade de atendimento, gestão, oferta de solu-
ções, infraestrutura e ambiente de negócios.
  Numa competição acirrada envolvendo 41 finalistas 
de todo o Estado do Rio de Janeiro, a Sala do Empre-
endedor de Macuco destacou-se, conquistando o mais 
alto patamar, que é o Troféu Ouro. O feito ressalta o 

compromisso e a dedicação da instituição em oferecer 
suporte eficiente e estratégico aos empresários locais, 
contribuindo para o desenvolvimento econômico e social 
da região.
  Outro fator bastante significativo que certamente au-
xiliou a Sala do Empreendedor de Macuco nessa con-
quista foi a manutenção de uma relação estreita, sadia, 
estruturada e mutuamente colaborativa com a Gestão 
Municipal Macuquense, que também comemorou muito 
o feito por reconhecer o potencial do segmento e saber 
dos impactos positivos que o atendimento eficaz e efi-
ciente aos empreendedores geram.
  “Tudo que fazemos para contribuir com nossos empre-
endedores, retorna natural e satisfatoriamente em forma 
de crescimento para nosso município. Agradeço à muni-
cipalidade e a todos os artífices do empreendedorismo 
que trabalharam para esse feito”, definiu Fernanda Diniz, 
coordenadora da Sala do Empreendedor de Macuco. 

Representante da Sala do Empreendedor de Macuco, Fernanda Diniz, 
com a equipe do SEBRAE/RJ no momento da entrega da premiação.

Amanda Silva, Fernanda Diniz e Raquel 
Stumm expuseram o sorriso de felicidade 
pela conquista da Sala do Empreendedor 
de Macuco .

Programa “Lei Maria 
da Penha Vai à 

Escola” pode ser 
estendido para 

a rede particular
   O programa “Lei Maria da Penha Vai à Escola”, que 
determina a inclusão de noções sobre a legislação de 
proteção à mulher e contra violência de gênero na gra-
de curricular das escolas públicas, pode ser estendido 
aos colégios particulares. É o que prevê o Projeto de 
Lei 3.759/21, do deputado Márcio Canella (União), que 
a Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou, em segunda discussão, nesta terça-fei-
ra (26/03). O texto seguirá para o governador Cláudio 
Castro, que tem até 15 dias úteis para sancioná-lo ou 
votá-lo.
   A medida vale para a grade curricular do ensino médio. 
A proposta complementa a Lei 7.477/16, que instituiu 
o programa na rede pública estadual de educação. “O 
combate à violência contra a mulher é um dever de todos 
os cidadãos de bem, em especial à violência doméstica, 
e sua divulgação não pode ficar restrita às escolas públi-
cas do nosso Estado”, declarou Canella.
   O texto também autoriza a Secretaria de Estado de 
Educação (Seeduc) a confeccionar cartilhas com o tema 
“Maria da Penha vai à escola” em parceria com a Subse-
cretaria de Estado de Políticas para Mulheres e o Con-
selho Estadual dos Direitos da Mulher.

 Alerj debate formas de melhorar 
transporte ferroviário no estado 

    A Frente Parlamentar Pró-Ferrovias Fluminense, da 
Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), debateu, em reunião realizada nesta segunda-
-feira (01/04), maneiras para melhorar e incentivar o 
transporte ferroviário de passageiros no estado. O co-
ordenador da frente, deputado Luiz Paulo (PSD), disse 
que, de acordo com o relatório da Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) dos Trens, realizada pela Alerj em 
2022, o serviço prestado é de má qualidade e há risco 
de acidentes. O parlamentar também citou que os atuais 
acionistas da Supervia já demonstraram interesse em 
deixar a concessão. Sendo assim, uma futura licitação 
necessitaria de nova modelagem.
 "A concessão da Supervia está com um grupo de em-
presas japonesas, cujas notícias que chegam apontam 
que elas não querem mais continuar. O trem está trans-
portando, atualmente, 350 mil passageiros por dia, com 
atendimento de péssima qualidade e risco de acidentes", 
frisou Luiz Paulo.
  O deputado também afirmou que a Frente da Alerj irá 
se encontrar com o secretário de estado de Transporte 
e Mobilidade Urbana, Washington Reis, para entender 
o que estabelece o Termo de Ajustamento de Conduta 
(TAC) que deverá ser assinado em relação às obras da 
Estação Gávea do metrô. "A gente ainda não conseguiu 
entender se esse TAC é somente para manter a estação 
de pé, sem risco para o entorno, ou se também está pre-
vista a ligação em direção a São Conrado", acrescentou
.   A Frente Parlamentar definiu a realização de audiência 
pública para discutir a situação da concessão da Super-
via, responsável por operar o serviço de trens urbanos 
de passageiros no Rio de Janeiro. 
   Estação Leopoldina
    A Frente também irá acompanhar o projeto de res-
tauração da Estação Leopoldina. Na reunião, o vice-
-presidente técnico-cultural de Memória e Preservação 
Ferroviária da Associação de Engenheiros Ferroviários 
(Aenfer), Hélio Suevo Rodriguez, afirmou que o Fórum 
Permanente de Mobilidade Urbana, composto por diver-
sas entidades, está elaborando dois relatórios técnicos, 
sendo um deles sobre o Complexo Barão de Mauá, do 
qual a estação faz parte.
  "Estamos elaborando dois relatórios técnicos. Um de 
defesa do Complexo Barão de Mauá e outro contendo 
um conjunto de propostas para a retomada da ferrovia 
no Rio de Janeiro. Basicamente, o que a gente quer é 
que o complexo não perca a identidade ferroviária e que 
a faixa de domínio da estrada de ferro seja mantida", 
pontuou Rodriguez.
   O deputado Luiz Paulo comentou que, no dia 13/03, 
se reuniu com o secretário municipal de Coordenação 
Governamental da cidade do Rio, Jorge Arraes, para tra-
tar do tema. O parlamentar enfatizou a importância de 
se preservar a conexão ferroviária com a Estação São 
Cristóvão, o que possibilitaria uma utilização mais ampla 
da estrutura, como, por exemplo, o embarque de passa-
geiros para São Paulo.
  "O secretário informou que designou um Grupo de Tra-
balho (GT) que terá 90 dias para apresentar a sugestão 
de utilização daquela área. É importantíssimo que man-
tenhamos viva a possibilidade de ligação da Leopoldina 
com a estação de São Cristóvão, para integrar com o 
metrô, trens e ônibus", destacou o deputado.

Assessoria Jurídica,
Contrato: Termo Aditivo

Processo Bom Previ nº 051/2023 (2ª renovação);
Processo Bom Previ nº 087/2022 (1º aditivo);

Processo Bom Previ nº 039/2021 (Originário);
Contrato Originário: 009/2021;

Processo Bom Previ nº 038/2024, de 19 de março de 2024 (3ª renovação);
Fundamentação Legal: Art. 57, II, C/C § 4º, da Lei 8.666/93.

3º INSTRUMENTO DE RENOVAÇÃO CONTRATUAL

PARTES:
Contratante: Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Bom Jardim- 
RJ.
Contratada: Brasilnet Telecomunicações Ltda;
Objeto: Prestação de serviços de provedor de internet via fibra ótica.

Prazo: 12 meses.
Início: 05/04/2024.
Valor: R$ 89,00 (oitenta e nove reais) mensais.
Dotação Orçamentária: 03.301.04.122.0094.2.128, Natureza da Despesa: 3390.30.
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